



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	FFVAP1487
Prix	610 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

À seulement 50 mètres des rues piétonnes, découvrez ce superbe appartement traversant, entièrement climatisé, de 65 m2, situé au 2^e étage d'une résidence récente construite en 2024, avec ascenseur. Il se compose d'une cuisine ouverte sur une lumineuse pièce de vie donnant accès à une belle terrasse de 15 m2 exposée sud, de deux chambres avec rangements, d'une salle d'eau ainsi que d'un WC séparé. Un grand garage équipé pour votre véhicule électrique complète ce bien. À visiter sans tarder !

Just 200 meters from the pedestrian streets, discover this superb, fully air-conditioned, 65 m2 apartment, located on the 2nd floor of a recent residence built in 2024, with elevator. It consists of an open kitchen leading to a bright living room with access to a beautiful 15 m2 south-facing terrace, two bedrooms with storage, a shower room and a separate WC. A large garage equipped for your electric vehicle completes this property. A must-see!

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

